

TROIS COMMUNES DE L'AGGLO RETENUES DANS LE PROGRAMME "VILLAGES D'AVENIR"

Brignon, Le Martinet et Vézénobres vont bénéficier de fonds pour mener à bien des projets de revitalisation.

Un programme pour concrétiser des projets essentiels

Elles sont dix-sept communes dans le Gard et trois sur Alès Agglomération à être retenues dans le programme "Villages d'avenir", lancé par l'Agence Nationale de la Cohésion des Territoires. Une initiative qui fait suite au plan France ruralité, annoncé par l'ancienne Première ministre Elizabeth Borne en juin 2023. Destiné aux petites communes rurales de moins de 3 500 habitants, ce nouveau programme propose un accompagnement sur les projets de revitalisation des territoires. Un chef de projet sera en effet recruté par l'Agence pour assurer le suivi des projets et faciliter les étapes administratives.

Une nouvelle particulièrement bien accueillie par Michel Mercier, maire du Martinet, qui entreprend la création d'un cœur de village : *« C'est un projet qui englobe énormément d'opérations, de la rénovation de l'école et de la salle polyvalente à la végétalisation du parc urbain. L'idée étant d'améliorer le cadre de vie des habitants. La première étape sera la rehabilitation de la salle des fêtes »*, détaille Michel Mercier.

Au sud de l'Agglo, à Vézénobres, le maire Sebastien Ombras a déjà formulé ses demandes de subventions : *« Nous avons demandé 1,5 M€ pour la création de la Maison de la jeunesse et des associations, qui abritera également la bibliothèque municipale. Cet équipement complètera le nouvel aménagement du champ de Foire »*. Cependant, le projet ne sera pas lancé avant 2025 car, *« pour l'heure, nous n'avons pas les crédits nécessaires »*.

La commune de Brignon est elle aussi porteuse d'ambition pour son cadre de vie : *« Nous avons candidaté dans le but de mettre en valeur notre village médiéval, avec la mise en place de panneaux d'information à l'entrée du village et sur les lieux emblématiques autour des remparts, comme à la chapelle du XII^e siècle, à la Tour de l'Horloge et à la Tour de la Mairie du XI^e siècle »*, détaille Rémy Bouet, le maire. D'autres projets sont également évoqués, notamment la rénovation énergétique des logements communaux et du foyer, la création d'une salle associative, l'aménagement urbain du centre-bourg, la création d'une piste cyclable de 1,7 km vers le collège de la Gardonnenque, ainsi que la rénovation de la fontaine du village.

À suivre...